



# プラスアルファ ユニオンスクール

JR四国労組

検索

## 「フレッシュマンコース」開催!



JR四国労組では、組合活動の継承と次代を担うリーダーの発掘・育成を目的として、ユニオンスクール等の教育活動を行っています。

今年度は10/10及び10/20の2回の開催を計画していましたが、10/10は台風14号の影響で中止となり、10/20に労働組合の役割など基礎的な知識を習得するユニオンスクール「フレッシュマンコース」を開催しました。

日頃、組合活動に参加することが少なかったり、初めて組合活動に参加する組合員も多く、スクールを通じて「JR四国労組の取り組みを知り、活動に参加することの大切さ」「人との出会いを大切に、横の繋がりを強くしていくこと」などを学ぶ良いきっかけになりました!

### 「ユニオンスクール」とは?

JR四国労組運動の継承と組織強化に繋げるとともに、次代を担う若手リーダーの育成及び各級機関役員のスキルアップを図ることを目的に、次の3テーマに重点を置き、開催しています。

- ①次世代を担うリーダーの発掘・育成
- ②各級機関組合員への実践教育の推進
- ③職場におけるJR四国労組運動の実践と継承

### 「フレッシュマンコース」とは?

入社5年目までの組合員を対象に、以下の目的で開催しています。

- ◎JR四国労組の役割や取り組みについて理解を深める。
- ◎組合員としての自覚と理解を深める。
- ◎同世代の組合員が日頃感じている職場の問題や不安を共有する。

### 「スクールスローガン」

1. 労働組合の役割を理解しよう!
2. 視野を広げて新しい自分を発見しよう!
3. 仲間との交流でコミュニケーションを深めよう!

## 行程紹介



開講式・主催者あいさつ・アイスブレイク  
昼食(お弁当)  
講義①「労働組合の基本」  
講義②「JR四国労組の取り組みⅠ」  
講義③「JR四国労組の取り組みⅡ」  
講義④「JR四国労組の取り組みⅢ」  
講義⑤「組合と共済活動の関わり」  
ふりかえり・閉講式・記念撮影  
夕食交流会『JRホテルクレメント高松』

## 開講式・主催者あいさつ・アイスブレイク

武智教育部長の開催の挨拶から始まり、主催者として大谷執行委員長よりご挨拶を頂きました。  
また、自己紹介を兼ねて嘘！？ホント！？ゲームを各班に分かれてアイスブレイクを行いました。その後、和気あいあいとした雰囲気の中で昼食を食べ、午前の部を終了しました。

## 武智教育部長より開催のあいさつ



## 大谷執行委員長よりあいさつ



## 池原本部青女議長よりアイスブレイクの説明

## アイスブレイクの様子



## 昼食(お弁当)

## 講義

午後の部からは「労働組合の基本」から始まり、「JR四国労組の取り組みⅠ～Ⅲ」、「組合と共済活動の関わり」を受講し、労働組合・共済活動に対する正しい知識と活動内容を学びました。

## 講義の様子

武智教育部長より  
「労働組合の基本」



嶋田書記長、幸副委員長、森安副委員長より  
「JR四国労組の取り組みⅠ～Ⅲ」



浅岡本部長より  
「組合と共済活動の関わり」

## 講義風景



## 参加者の感想

『今まで全く分からなかった労働組合の役割、組合活動の重要性が正しく理解できました。』  
『ユニオンスクールを通して、各職場の仲間とコミュニケーションが取れたのがよかった。』  
etc...

ユニオンスクール終了後、  
親睦を深めるために『JRホテルクレメント高松【ヴァン】』にて夕食交流会を開催！

夕食交流会の様子

お疲れ様でした～



お酒は二十歳に  
なってから

